

COMUNICADO N° 679 Martes, 4 de enero de 2022

A partir de este viernes se inicia vacunación a niños entre 5 y 11 años con enfermedades crónicas e inmunosuprimidos

Las autoridades de salud, encabezadas por el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, anunciaron, a partir de este viernes 7 de enero, el inicio del proceso de vacunación contra la Covid-19 a niños entre 5 y 11 años, en la red de hospitalaria de los hospitales nacionales y hospitales regionales, ubicados en las cabeceras de provincias y en todos los centros hospitalarios particulares que apoyan la Estrategia PanavaC-19 (Hospital San Fernando, Hospital Paitilla y Hospital Pacífica Salud).

El ministro Informó que este primer lote de vacunas pediátricas será utilizado primordialmente para niños entre 5 y 11 años, con enfermedades crónicas como pacientes oncológicos, con VIH, diabetes crónica, asma, enfermedades cardiovasculares, entre otras.

Además, se incluye a los niños con discapacidad, como, por ejemplo, síndrome de Down, ceguera, parálisis cerebral, quienes serán vacunados en jornadas que serán anunciadas próximamente en el Parque recreativo Omar.

El ministro Sucre indicó que Panamá está a la espera de la fecha de la próxima entrega del segundo lote dosis de vacunas pediátricas contra la Covid-19, lo que aumentará la cantidad de dosis pediátricas disponibles, convirtiendo a Panamá en el primer país de la región con empezar la vacunación de la población pediátrica contra la Covid-19.

Dosis de refuerzo se agrega al esquema de vacunas

El ministro anunció que previa discusión con el Equipo de PanavaC-19, los expertos en vacunas y previa autorización del presidente de la República, se tomará dentro del esquema completo de vacunación contra la Covid-19, la aplicación de tres dosis.

Instalarán más puestos de hisopados y hoteles hospitales

Por otro lado, el ministro anunció ante el aumento de casos de Covid-19, se reforzará el recurso humano y la atención a la población. En ese sentido, anunció el reforzamiento de las pruebas diagnósticas con la instalación de nuevos centros de hisopados en el país y la ampliación de la red de hoteles- hospitales para aislamiento con el fin de reforzar la demanda de atención.

Precisó que desde el martes se reabrió el centro de hisopados del Minsa, en la Escuela Árabe de Egipto, en el corregimiento de Las Cumbres, Panamá Norte.

Además, se abrirá el próximo jueves, un centro para hisopados en el Mega Mall en Panamá Este.

Llamado a No bajar la guardia

El ministro Sucre ante el aumento de casos reiteró el llamado a la población a no bajar la guardia y seguir las medidas de bioseguridad como uso correcto de la mascarilla, completar el esquema de vacunación contra la Covid-19 con la dosis de refuerzo, lavado frecuente de manos, distanciamiento físico y uso de pantalla facial.

Hizo el llamado a las personas que presentan síntomas relacionados al virus o ha sido contacto directo de un paciente positivo que acuda a realizarse una prueba diagnóstica en todos los centros de salud, poli centros del Minsa o policlínicas de la Caja de Seguro Social.

Además, recomendó a las personas con síntomas respiratorios que acudan de inmediato a los cuartos de urgencias en búsqueda de atención médica antes que se complique.

Informó a la comunidad que está fin de semana: sábado 8, domingo 9 y lunes 10 de enero se estará vacunando a la población mayor de 12 años en los centros comerciales de: Westland mall, Ancla mall, Albrook mall, Mega mall y Los Andes mall en horario de 9:00 a.m. a 3:00 p.m.

Informe de vacunación

El informe del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) revela que desde que inició la Operación PanavaC-19 a la fecha se han aplicado 6,342,319 dosis de vacunas contra la Covid-19. De ese total, 3,126,215 se han aplicado la primera dosis; 2,811,906 segunda dosis; 396,416 dosis de refuerzo y 7,782 tercera dosis.

De la población que es a partir de los 12 años en adelante, el 90.5% está cubierta con primera dosis y 81.4% con segunda dosis.

Los reportes de vacunación regionales detallan que hoy en San Miguelito se aplicaron 3,006 dosis; Los Santos 1,739; Herrera 1,665 dosis; Panamá Este 696.

Informe epidemiológico

El informe preparado por el Departamento de Epidemiología del Minsa revela que en el mundo se contabilizan a la fecha 293,165,271 casos confirmados de Covid-19 y 5,467,961 defunciones para una letalidad de 2%.

En Panamá se reportan 503,407 casos confirmados de Covid-19, de los cuales 3,259 son casos nuevos. En las últimas 24 horas se reportan tres defunciones y se actualizan dos de fechas anteriores para un acumulado de 7,445 defunciones y una letalidad de 1.5%.

Los casos de recuperados ascienden a 477,289, de los cuales 627 son nuevos recuperados. En las últimas horas se aplicaron 19,521 pruebas para una positividad de 16.7%.

Los casos activos suman un total de 18,763, de los cuales 18,448 están en aislamiento domiciliario y 225 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 18,191 en casa y 257 en hoteles. Los hospitalizados son 195 en sala y 30 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa)